
L'entraîneur cubain satisfait du
succès du judo cubain à Toronto
au Canada

Le remarquable entraîneur cubain de judo
féminin, Ronaldo Veitía, a montré sa joie
pour le succès obtenu par ses judokas qui
ont dominé par pays cette discipline
sportive au Jeux Panaméricains à Toronto.
Toutes ses disciples sont montées sur le
podium.

Nous avons gagné pour la septième fois
consécutive, depuis La Havane 1991, a
déclaré, ce mardi Ronaldo Veitía à la
presse quelques minutes après la victoire
d'Idalis Ortiz.

Je suis très content, les filles ont réalisé un
grand travail et pour moi cela représente
beaucoup lors de mes adieux aux jeux
Panaméricains , a-t-il déclaré faisant
référence à sa dernière incursion comme
stratège , dans ce type de compétitions.

Nous avons démontré que nous sommes
une puissance et que le travail réalisé est
sur le bon chemin , maintenant nous
poursuivrons notre préparation pour
affronter de nouveaux défis a-t- il ajouté.

Ronaldo Veitía a annoncé qu'il se retirera
en 2016 après les Jeux Olympiques de Rio

de Janeiro, après plusieurs années comme promoteur des excellents résultats des judokas cubaines
dans l'arène internationale.

Il a annoncé aussi que Driulis González, maintenant retirée, championne olympique et du monde,qui a
été de nombreuses années dans la sélection nationale , sera exaltée au Salon de la Gloire Mondiale de
ce sport.
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